

A/N: https://drive.google.com/file/d/11634mWRXRugeZ-Uwy8vz3vKiDw1BTUhO/view?usp=share_link Hace tres años, alguien me envió esta foto. A la derecha estoy yo, a los 17 años, con el equipo de tenis de nuestro instituto en el campeonato provincial de 1997. Un acontecimiento que recuerdo de aquel viaje fue una discusión interminable con uno de mis profesores. A veces me insultaba sutilmente y yo le respondía. En nuestro hotel, dejé mis calcetines sucios tirados por ahí y, cuando me pidió que los guardara, me negué para vengarme y empecé a dejar más calcetines tirados por ahí. La segunda noche, él y otros profesores me hablaron de esto y recuerdo haber dicho algo así como: “Asumo toda la responsabilidad; es mi culpa. Recogeré los calcetines”, y me marché porque la conversación había terminado.

- La razón por la que dije eso fue porque, unos meses antes, *había oído hablar de Santo Domingo Savio*, quien murió cuando tenía solo 15 años, https://www.facebook.com/agenziaans/posts/3055087614727023?comment_id=3055515988017519 y de *cómo imitaba a Jesús*: otros chicos de la escuela se metían en problemas y él asumía la culpa, como Jesús asumió nuestros pecados. Cuando escuché sobre eso, ¡quise hacer algo similar! ¡Tuve una nueva visión de quién quería ser! Incluso si mi maestro era parcialmente culpable por antagonizarme, yo asumiría toda la culpa.
- Santo Domingo estaba tan deseoso de imitar <https://i.ytimg.com/vi/NOkTurqSmNo/sddefault.jpg> los sufrimientos de Jesús que a veces iba demasiado lejos. Una vez durmió sin sábanas y su mentor, San Juan Bosco, le dijo: “No seas loco. Te vas a enfermar de pulmonía” (*Butler’s Lives of the saints, March, 88*), y añadió: “La manera de ser santo, Domingo, es estar siempre alegre, cumplir con tus deberes lo mejor que puedas y dar buen

ejemplo a tus compañeros. Ten presente que el Señor Jesús está siempre contigo y quiere tu felicidad” (<https://donboscowest.org/dominic-savio>). ¡Esta es una gran visión!

S: Hoy es la última de nuestra serie de tres partes sobre los teléfonos celulares para nuestros hijos. La encuesta del domingo pasado reveló que el 69% de nosotros dice que los teléfonos inteligentes/dispositivos son una preocupación para nuestra familia; el 82% siente que debemos usar mejor nuestros teléfonos (el otro 18% son mentirosos); y el 88% está dispuesto a hacer sacrificios con respecto a nuestros teléfonos por nuestra salud y la salud de nuestras familias. Esto es una bendición: ¡El Espíritu Santo nos está dando la voluntad de mejorar y Jesús quiere que tengamos la plenitud de la vida! Esto es lo que Él enseña hoy:

- “Le llevaban niños para que los tocara [Las madres y los padres quieren que Jesús simplemente toque a sus hijos porque saben que hace milagros]; y los discípulos les hablaban con severidad [En otras tres ocasiones en el Evangelio de San Marcos (2:4; 7:27; 10:48), las personas tienen que superar obstáculos para llegar a Jesús. Si queremos alcanzar la visión que Jesús tiene para nosotros, tenemos que superar los obstáculos]. Pero cuando Jesús vio esto, se indignó [Esta es la única vez que se aplica a Jesús esta palabra fuerte, que significa indignación por la ofensa] y les dijo: “Dejad que los niños vengan a mí; no se lo impidáis [¡Está tan enojado porque quiere que todas las personas vengan a Él! La vida y la felicidad vienen de estar con Él. El 24 de noviembre tenemos nuestro *Christ the King Challenge*. ¿Cuál de los tres diagramas representará mejor nuestra relación con Jesús: fuera de

mi vida, como parte de ella o como el centro? Si nuestros teléfonos inteligentes nos ayudan a ponerlo en el centro y mantenerlo en el centro, ¡genial! Pero si no lo hacen, debemos cambiar la forma en que los usamos].

- **porque de los que son como ellos es el reino de Dios** [Me sorprendió leer que los Padres de la Iglesia vieron en esta línea nuestra justificación para el bautismo infantil. ¿Saben cuántos protestantes no creen en el bautismo de los bebés? Los católicos siempre hemos bautizado a los bebés para que puedan tener vida eterna. Padres, recuerden, la Iglesia dice que los bebés deben ser bautizados dentro de los meses de nacimiento, para que puedan tener vida eterna]. **En verdad les digo: el que no reciba el reino de Dios como un niño pequeño, no entrará en él** [Los niños no ganan nada; así es como recibimos el reino de Jesús, con confianza. ¿Es capaz cada uno de nosotros de decir con confianza: “Confío en Jesús”?]. **Y los tomó en brazos, les impuso las manos y los bendijo** [Así que Jesús da más de lo que los padres querían: levanta a los niños, los abraza y les impone las manos, que es la antigua práctica israelita.]” (Marco 10:13-16).

A: Para llegar a Jesús, permítanme volver a enfatizar algunas sugerencias:

- La mayoría de nosotros creemos que el uso que hacemos de nuestros teléfonos celulares tiene que mejorar, así que tal vez deberíamos establecer límites en los momentos en que los usamos, ponerlos fuera de nuestra habitación cuando dormimos, no llevarlos a la mesa.
- Si somos jóvenes, no discutamos con nuestros padres. Simplemente obedezcamos sus reglas en lo que respecta a los teléfonos y

dispositivos.

- También podemos querer reunirnos con amigos y tomar decisiones grupales como: no usar teléfonos /dispositivos durante las reuniones, y ser socios responsables unos de otros a través de *Covenant Eyes*, y que todos pueden decidir quizás en una edad posterior para darles teléfonos celulares a sus hijos.
- He aquí una nueva sugerencia: las familias deberían involucrarse en los ministerios. Servimos porque eso es lo que hizo Jesús, y esto es más saludable que estar conectados a dispositivos. Y el principio del buen ejemplo dice que los adultos debemos servir primero.
 - Hombres jóvenes, si tienen la madurez y el amor por Jesús, pueden convertirse en **monaguillos** (Andre De Vela); la razón por la que aquí solo hay varones es porque deben estar abiertos a discernir el sacerdocio y el diaconado, que tiene que ver con la paternidad espiritual (si no están abiertos, no deberían estar sirviendo); si van a misa todos los domingos, tienen aplomo, han recibido la Confirmación y creen en las enseñanzas de la Iglesia, pueden ser **lectores** (Nichole Goh) (la razón por la que creemos en las enseñanzas de la Iglesia es porque no podemos soportarla y proclamar la palabra de Dios y luego pensar: "No creo en estas cosas"); **el coro** (Chris Susanto) está abierto a todos los jóvenes; **el Ministerio de Jóvenes** (Danielle Augustin and Aaron) se realiza mensualmente los domingos; **Dwelling Place** (Chris Susanto) es nuestra adoración mensual los miércoles por la noche, junto con el ministerio de sanación y el tiempo social. Padres, pueden encontrar ministerios

en los que ofrecerse como voluntarios en línea o en el puesto de bienvenida.

V: Mi comportamiento cuando tenía 17 años cambió porque tuve una nueva visión: llegar a ser como Jesús. ¿Cuál es tu visión? ¿Quién quieres ser? Aquí tienes una breve lista de la persona que empecé a querer ser cuando oí hablar de Jesús. Y, como vuestro padre espiritual, espero poder decir lo mismo de todos los jóvenes aquí presentes:

- Intenta siempre hacerse responsable de sus actos. Si.
- Intenta imitar a Jesús. Si sinceramente intentas ser como Jesús, eres 1 entre 10,000.
- Intenta estar siempre alegre. Si.
- Cumple sus funciones lo mejor que puede. Si.
- Intenta dar buen ejemplo a sus compañeros. Si.
- Trata de tener presente que el Señor Jesús está siempre con él/ella y quiere su felicidad. Si.
- No discute con sus padres ni se queja, sino que les obedece. Si.
- Sirve en al menos un ministerio en la parroquia. Si.

Aquí está mi versión actual de la lista de verificación:

- Intenta asumir la responsabilidad de las más de 1000 personas de nuestra familia parroquial.
- Intenta imitar a Jesús, particularmente muriendo a sí mismo.
- Intenta estar siempre alegre, sonreír y perseguir la esperanza de San Juan Pablo II.
- Busca la perfección en el desempeño de sus funciones.
- Trata de amar a todos como Jesús quiere que lo amen.
- Trata de tener presente que el Señor Jesús está siempre con él y quiere su felicidad.
- Intenta no resentirse por el sufrimiento sino obedecer el plan del Padre.
- Sirve en cualquier ministerio que Jesús quiera, no importa lo desagradable que sea.

Tengo que ser un buen ejemplo; los padres tienen que hacer lo mismo con sus

hijos. Y esta visión afecta la forma en que utilizamos nuestros teléfonos celulares y a qué edad se los damos a nuestros hijos.

- Todos mejoraremos según la visión que Jesús tiene para nosotros.

Hemos recibido la plenitud de la vida y por eso lo imitamos, amando con perfección.